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Efesios 1:3-6, 
“Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, el cual nos ha 
bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 
según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos 
santos y sin mancha delante de Él, en amor, habiéndonos predestinado para 
ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el beneplácito de 
su voluntad, para alabanza de la gloria de su gracia, en la cual nos hizo 
aceptos en el Amado” 

Queremos considerar lo que el profeta de Dios dijo al respecto: 
Recuerden, esa adopción tiene tres etapas: 

1) Porque nosotros somos hijos, la súper Simiente–Real de Abraham, Dios 
envió el Espíritu de Su Hijo dentro de nuestros corazones, que clama: ¡Abba, Padre! 
Por lo tanto, no somos más esclavos (siervos) del pecado y la incredulidad, sino hijos 
(Rom. 6:16-23, Juan 16:9), y si hijos, también herederos de Dios, y coherederos con 
Cristo (Gálatas 4:6-9; 3:7; Rom. 8:16-17). Por esta razón hemos experimentado 
nuestro nuevo nacimiento, porque somos los hijos (simientes) de Dios, porque sólo 
la simiente de Dios puede nacer de nuevo [1] (Mat.13: 38). No por renacer venimos a 
ser una simiente, sino que fuimos sus pensamientos eternos (atributos de Dios, 
simientes de Dios, Lucas 8:11), que vinieron a ser manifestados en carne, llamados los 
hijos de Dios (Juan 3:1-8). 

Pero por el nuevo nacimiento recibimos, por gracia, el Espíritu de adopción 
(Rom. 8:14-17), y cualquier hombre, nacido de simiente incorruptible por la Palabra de 
Dios es una parte de Dios (I Pedro 1:23; Santiago 1:18). Luego somos adoptados, 
recibidos como hijos en la familia de Dios por la sangre de Dios por medio de 
Jesucristo (I Pedro 1:18-19; Ap. 1:5-6), que era Dios, Él mismo y se hizo carne para 
morir para la redención de Su Familia. Ahora estamos sellados en Él, después de que 
nosotros hemos creído la Palabra de verdad (Juan 16:13; Col. 1:5), con el Espíritu 
Santo de la promesa, que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la 
posesión adquirida, para alabanza de su gloria (Ef. 1:13-14). 

2) Pero la adopción de Uds. no es su nacimiento. La adopción de Uds. es su 
colocación. [3] Tú primero eres nacido en el Reino de Dios por el Espíritu Santo, pero 
somos predestinados para la adopción–colocación. Venimos a ser hijos por 
nacimiento. Y el nuevo nacimiento y la conversión en sí mismo es el Espíritu Santo. 
Tú no has sido convertido hasta que tengas el Espíritu Santo (Lucas 22:31-32). [2] 
Entre tanto que el heredero es niño, en nada difiere del siervo, aunque es señor de todo 
(Gal. 4:1; I Cor. 3:1-8). 

Ahora, cuando un hijo nacía, él era un hijo tan pronto que él nacía. El nacía como 
hijo en ese hogar. Pero sin embargo, él no tenía nada de herencia, hasta que él llegaba a 
un lugar que él mismo se probaba como un hijo. Y luego cuando él se probaba como 
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un hijo, entonces él era adoptado en la familia. Y la ley de adopción lo hacía 
coheredero con su padre. [4] 

Nos damos cuenta que su comportamiento es lo que lo colocaba para adopción, 
si se comportaba bien o no. 

Ahora, Dios los llevó adentro del Cuerpo de Cristo (I Cor. 12:13). ¿Qué hace Él 
ahora? Después de que Uds. se han probado, se han santificado Uds. mismos con 
su buen comportamiento, obedientes al Espíritu Santo, sin importar lo que dice el 
mundo. 

Entonces Dios está llamando a Sus hijos aparte por medio de manifestación. 
Ellos no tienen que decir una palabra al respecto, Uds. ven que algo ha sucedido. 
Colocando en posición a Su hijo, poniéndolo en orden exactamente con las mismas 
cosas. Él tiene la misma autoridad, su palabra es tan buena como la de un Arcángel, 
mejor. El hijo era adoptado, puesto en un lugar alto, colocado allí, se le cambiaban 
sus vestidos, se le cambiaba su color. El padre tenía una ceremonia, decía: “Este es 
mi hijo, de aquí en adelante él es gobernador. Él es el gobernante. Él está sobre 
toda mi herencia. Todo lo que tengo le pertenece a él”. Eso es correcto.  Entonces 
podemos regresar al mismo, Elah, Elah, Elohim, Elohim, ¿ven?, donde Él era 
autoexistente. Y luego regresó a través de Jehová Quien hizo algo, Él le dio al hombre 
dominio sobre la tierra. ¿Qué estamos esperando? Las manifestaciones. La tierra 
está gimiendo. (Rom. 8:19-22). [2] 

Dios lo escondió de los ojos de los sabios y entendidos, y prometió revelárselo a los 
hijos de Dios, en los últimos días (Mat. 11:25), cuando los hijos de Dios serán 
manifestados, cuando: “Los hijos de Dios que se regocijaban aun antes de la fundación 
del mundo” (Job 38:7). Cuando la gran revelación de la Deidad y cosas serían 
traídas en los últimos días, Él manifestaría estas cosas a los hijos de Dios. Uds. 
saben que las Escrituras enseñan eso. Y aquí estamos. 

Esa es la razón de que Dios nos está abriendo estas cosas. Dios está trayendo a 
Sus hijos a manifestación. Él está yendo más allá de las limitaciones de cualquier 
conocimiento humano, muy adentro en las revelaciones espirituales, y 
trayéndolas. [5] 

¿Es correcto eso? Esperando. Dios tratando de colocar a Su iglesia en posición, 
para manifestarse Él mismo, consiguiendo a uno por medio del cual Él pueda obrar de 
esta manera, decir: “Allí está Mi Espíritu fluyendo libremente. Allí está. Que, que, 
Yo puedo obrar.” Aquí, consigue a otro acá y lo coloca: “Yo puedo colocarlo.” 
Adopción, colocación, manifestación, lo lleva aquí afuera y le hace una ceremonia, lo 
visita con un Ángel, le dice algo (Heb. 1:14). Ahora, ¡si él ha dicho la verdad! Ahora 
si él tan sólo está inventando algo, eso no va a funcionar. No, no, eso no va a 
funcionar, hemos tenido mucho de eso. Pero quiero decir manifestaciones de hijos 
de Dios, cuando Dios se manifiesta Él mismo y Él lo envía. Y entonces él sale, y lo 
que él dice es Verdad. Lo que él hace es la Verdad. Lo que él hace, él manifiesta a 
Cristo. ¿Cómo lo juzga a él? Por la manera en que él se queda con la Palabra, 
exactamente con la Palabra. ¿Ven?, así es como uno conoce a todos los hombres, es 
por la manera en que él se queda con la Palabra. “Si no hablan de acuerdo a la Palabra, 
no hay Vida en ellos”, dice la Biblia. ¿Ven? Déjenlos lejos. [2] 

Otra vez: Cuando un hombre es probado y Dios lo ama, Él lo lleva afuera a 
alguna parte solo. Allí enfrente de Ángeles Él hace algo por él. Él allí lo eleva en la 



Presencia de Dios, y le da dones, y lo llena, y lo envía. Esa es la edad en la que 
estamos viviendo. [6] 

¿Se fijaron entonces en Moisés, ese gran obrador de milagros que trajo a Israel a 
través de la tierra, y los trajo hasta la tierra prometida, pero no los colocó en la 
herencia de ellos? Él no les dio su herencia; él los guió hasta la tierra, pero Josué le 
repartió la tierra a la gente. ¿Es correcto eso? Y Cristo trajo a la iglesia al lugar 
donde su posesión fue hecha a ellos, fue dada a ellos, sólo tenían que cruzar el Jordán, 
pero el Espíritu Santo es Quien coloca a la iglesia en orden.  El Josué de hoy pone 
a la iglesia en su orden, dándole a cada uno, dones, lugares, posición. Y Él es la 
Voz de Dios hablando a través del hombre interior que Cristo ha salvado, el 
Espíritu Santo. 

¿Ahora lo han captado hasta el momento? Ahora estamos entrando en el Libro 
de Efesios. Ahora, de la misma manera, Él está colocando en posición a la iglesia a 
donde pertenecen. Ahora, Josué los colocó en la tierra natural. Ahora el Espíritu 
Santo está colocando a la iglesia, posicionalmente, en la tierra – en la posición en 
la que ellos pertenecen, su herencia. [3] 

La epístola a los Efesios es paralela a la perfección con el Libro de Josué en el 
Antiguo Testamento. [8] El Espíritu Santo, que también es la Palabra ungido de Dios, 
quiere vivir piadosamente todos los días de la semana, separarnos de las cosas del 
mundo (Juan 6:63; II Cor. 6:14-18). Él es nuestro celestial Josué, nuestro líder 
divino, y sólo Él nos lleva a nuestra herencia, incluso a nuestra posición en Cristo. 
Sólo cuando seamos posicionalmente colocados en Cristo – la Palabra ungida – 
entramos en Su reposo (Heb. 4:5-6). [8] 

Ese es el problema con la gente hoy. Ellos no pueden esperar el verdadero Espíritu 
Santo para poner a la iglesia en posición. Ellos tienen que manufacturar algo, fabricar 
algo; la evidencia inicial, hablando en lenguas para conseguir más miembros en la 
iglesia, toda esta clase de tonterías en lugar de esperar en el Señor, por la verdadera 
manifestación de la resurrección de Cristo, dándose a conocer Él mismo entre el 
pueblo. Ella no puede esperar (Isaías 40:31). [9] 

Pero recuerden, fue el Espíritu Santo que me habló allá arriba en el camino y dijo: 
"Yo te estoy enviando de nuevo entre los enfermos y los afligidos". ¿Ven? Es 
obediencia al Espíritu Santo. Yo no fui hasta que Él me dijo que lo hiciera. Yo estaba 
esperando por ASÍ DICE EL SEÑOR, hasta que yo tuve ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Ahora, eso es diferente, ¿Ven? Ahora, eso hace una diferencia. Si. 

Pablo esperó por la Palabra del Señor. Él estaba urgido por el Espíritu a hacer 
únicamente las órdenes de Dios. Entonces, él llegó a ser un prisionero de Jesucristo. 
Amigos, si únicamente pudiéramos llegar a ser prisioneros. [10] 

¿Para qué nos fue dado el Espíritu Santo? Él es el tesoro del amor de Dios en el 
corazón de hombres y mujeres para obedecer (Hechos 5:32). [11] Tenemos un solo 
líder: que es el Espíritu Santo. Porque sólo Él nos llevará a nuestra patria, la patria 
del Espíritu Santo, al Mensaje de esta Hora, la Palabra de Dios. [13] (Salmos 16:6; 
II Cor. 5:14). 

No vamos a tener descanso, hasta que poseamos nuestra herencia. Uno debe 
llegar a ser lo que uno es. Y entonces permaneces siempre en lo que eres. Ahora, 



sabemos que estamos viviendo en el tiempo de la adopción, el tiempo de Efesios, y 
el Espíritu Santo nos ha colocado posicionalmente dentro de la Palabra–como la 
posición, en la tierra del Espíritu Santo, también conocido como Canaán 
espiritual. 

Así, vemos que la colocación posicional dentro de nuestra herencia no es nuestro 
nuevo nacimiento. Nuestra adopción individual dentro de la posición de Cristo es 
un paso que tiene que ser dado a fin de encargarnos de los negocios del Padre: 
para cumplir la promesa Palabra de Dios (Ap. 22:17; 10:8-11; Mat. 17:1-8). [13] 

Y cuando cada hombre toma su posición, lo que Dios lo ha llamado a hacer, y 
permanece firme hasta el fin del camino, yendo en pos de los perdidos... [14] 

Cuando Dios le habla a un hombre, él tiene fe, y él tiene ambición, y él tiene un 
propósito. Cuando Dios le habla a un hombre, Él le da a él un propósito. Cuando 
Dios le habla a un hombre, Él le da a él una ambición. Cuando Dios le habla a un 
hombre, Él le da a él fe para hacerlo, para llevarlo a cabo, o lograr cuál sea su 
propósito en la vida, a lo que Dios lo llamó a hacer. Él nos llamó a estar en la Iglesia 
de Dios. Amén. [13] 

Cuando ese tiempo llegue, cuando la iglesia encuentre su amor fraternal, cuando la 
iglesia encuentre su santa decencia, cuando la iglesia encuentre su lugar en Cristo, 
llamará a los otros miembros del cuerpo: “Vengan y gócense con nosotros”. Dios 
quiere que la iglesia lo ame a Él. [15] 

Para hacer que esto sea posible, Dios hizo algo maravilloso. A través de la apertura 
de los Siete Sellos (Ap. 6 + 10:1-7), los secretos de la Biblia fueron dados a conocer. 
Debido a que nosotros como sus hijos, también llamados la Novia, 
experimentaríamos la tan anhelada manifestación, y colocados en la posición de 
un hijo: nuestra posición en Cristo. Hemos llegado al lugar correcto, siendo 
nacidos posicionalmente, y llenos del Espíritu Santo, que es la Palabra de Dios. [16] 

3). Vayamos a otra Escritura, Romanos 8:22, yo pienso que es hermosa: “Porque 
sabemos que toda la creación gime a una, y está en dolores de parto hasta ahora; y no 
sólo ella, sino que también nosotros que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros 
también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, esto es, la 

redención de nuestro cuerpo.” 
Oh, ¿lo ven? “Toda la creación está gimiendo”, dijo Pablo. Todo está gimiendo. “Y 

nosotros mismos”, dijo Pablo, “gemimos, también, con ellos, porque estamos 
esperando la redención de nuestro cuerpo”. (Rom. 8:19-22). 

Pero ahora, ahora, ellos lo hicieron todos esos años hasta ahora, ¡ahora nosotros 
tenemos las Arras de nuestra herencia! (Efesios 1:13-14) ¡Oh, hermano! ¿Qué 
tenemos? Tenemos la evidencia de que Dios vive. Tenemos la evidencia de que Dios 
está con nosotros. Tenemos la evidencia de que Dios no nos ha olvidado, de que 
somos de Él y Él es nuestro, porque nosotros, en nuestros cuerpos, ahora nosotros 
tabernaculizamos al Espíritu Santo de Dios que clama: “Abba, Padre”. Y no hay nada 
que pueda quitar eso alguna vez. Estamos anclados en Cristo. 

Ahora, los árboles no la tienen, la naturaleza no la tiene, pero sin embargo estamos 
aún gimiendo con ellos porque todavía no hemos recibido la plenitud de nuestra 
adopción. Pero tenemos las Arras de ella, que fuimos recogidos de las cosas del 



mundo y ahora hemos llegado a ser hijos e hijas de Dios. ¿Qué clase de gente 
deberíamos de ser? ¡Oh, hermano, cuando pensamos en eso! ¡Piensen en eso! 

Ahora tenemos las Arras, nuestro espíritu está gimiendo por la adopción total 
(Rom. 8:23), pero ahora tenemos las Arras de ella. Al recibir el Espíritu Santo, es 
las Arras de nuestra adopción completa o salvación completa. ¡Oh, cuán hermoso! 
Yo amo eso. Muy bien. 

Estamos esperando la plenitud de la adopción. Esto acontecerá, ¿cuándo? En 
la primera resurrección. Eso es cuando nuestros cuerpos serán cambiados de 
estas criaturas viles que somos y tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo 
glorioso: “Porque lo veremos tal como Él es, y seremos semejantes a Él”. (Fil. 
3:20-21) Cuando Él se manifieste, nos manifestaremos a Su semejanza. (1 Juan 
3:2) Tendremos un cuerpo como el de Él, un glorioso cuerpo glorificado, y todas las 
pruebas y luchas de la vida se desvanecerán en una pequeña neblina y se la llevará el 
viento para nunca más ser. 

Y estos tabernáculos terrestres en los cuales ahora estamos gimiendo, estamos 
esperando esas arras para que venga la salvación totalmente en su plenitud. Pero 
ahora en estos tabernáculos de barro nosotros tenemos Algo que nos dice que nos 
hemos levantado hasta cierta altura (Ef. 2:6). Amén. ¿Qué son las Arras? (II Cor. 1:21-
22) Es el pequeño pago inicial que lo reserva. Son lasbs033s Arras. [17] 

Cuando una iglesia está gimiendo bajo la persecución del mundo de afuera, 
creyendo en el Señor Jesús, que la promesa del Espíritu Santo es tan real para nosotros 
como lo fue para Pentecostés, ¡cómo gimen y claman en sus dolores de parto! Pero 
cuando nacen, y nacen en posición en el Reino de Dios, entonces el Espíritu Santo 
ha puesto en la iglesia, algunos apóstoles, algunos profetas, algunos maestros, algunos 
pastores, algunos evangelistas (Ef. 4:11). Luego Él ha dado ahí adentro, el hablar en 
lenguas, interpretación de lenguas, ciencia, sabiduría, dones de sanidad, toda clase de 
milagros (I Cor. 12:7-11,28-30). [7] 

El mismo Espíritu Santo que salvó a los Luteranos, que santificó a los Metodistas, 
que bautizó a los Pentecostales, está ahora poniendo en orden la Venida del Señor 
Jesús, que será tan poderosa, ese Cuerpo entrará a este grupo, una Iglesia, que 
sacará al resto de ellos de la tumba. Habrá una resurrección (I Cor. 15:50-57). Para 
eso es lo que es el Espíritu Santo. 

¿Qué es el Espíritu Santo? “Ellos sin nosotros no pueden ser perfeccionados” (Heb. 
11:39-40). Ellos vivieron en un día bajo eso; nosotros vivimos en otro día. “Cuando el 
enemigo viene como una inundación, el Espíritu de Dios levantará bandera contra él”. 
(Isaías 59:19). 

Dios está esperando en mí y en Uds. La Iglesia está esperando en mí y en Uds. 
Tiempo de adopción, cuando Dios pueda derramar en nosotros Su Plenitud, Su 
Poder, Su Resurrección, cuando la Iglesia y Cristo llegan a estar tan unidos, al 
grado que Cristo llega a ser visible entre nosotros, y levanta a los muertos, y 
nosotros nos vamos en el Rapto. 

Ahora, vamos a decir – mostrar después de un rato, que sólo esos quienes están 
llenos con el Espíritu Santo se van en ese Rapto, “Pues los otros muertos no volvieron 
a vivir hasta que se cumplieron mil años” (Ap. 20:3). Correcto. Sólo gente llena con el 
Espíritu Santo fue todo lo que se fue en el Rapto. [6] 



Dios tuvo que abrir esos Siete Sellos, no en una denominación. Yo siempre he 
estado en contra de eso. Sino, fuera de la denominación, para que Él pudiera tomar una 
Novia, no una novia denominacional. Él no pudiera hacerlo. Eso es en contra de Su 
propia Palabra. Él abrió esos siete misterios allí. Eso muestra, trae esas cosas que 
han sido escondidas desde la fundación del mundo, para que pudieran ser 
reveladas en los últimos días, a los hijos de Dios. Eso ha sido traído ahora delante del 
pueblo, para que ellos lo vean allí, Uds. ahora, a esta Novia no denominacional. [18] 

Los cielos nublados y las tormentas de la vida no son señales de la desaprobación 
de Dios. Ni tampoco son los cielos resplandecientes y las aguas de reposo señales de 
Su amor y aprobación.  La aprobación de cualquiera de nosotros solamente está en el 
Amado. Su amor es electivo, el cual tuvo para con nosotros desde antes de la 
fundación del mundo. ¿Nos ama? ¡Oh sí! ¿Pero cómo lo sabremos? Sabremos porque 
Él lo dijo, y demostró que nos ama porque nos trajo a Sí mismo y nos dio de Su 
Espíritu, colocándonos como hijos. Y ¿cómo mostraré yo mi amor para Él? 
Creyendo lo que Él dijo, y conduciendo mi vida con gozo en medio de las pruebas 
por donde El en Su sabiduría me permite pasar. [1] 
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